## Boletín Centro Empresa Europa

























## ÍNDICE

- Cámaras Comunitat
  Valenciana y la UE
- 13 Agenda Cámaras Comunitat Valenciana
- 7 Actualidad Europea
- 14 Cómo la EEN-SEIMED puede ayudar a tu empresa
- Ayudas y subvenciones para empresas
- 15 Oportunidades de negocio en Europa









#### **Conferencia final del Proyecto DELTA LADY**

Los días 26 y 27 de enero de 2023, el consorcio del proyecto Delta Lady celebró su conferencia final en la ciudad de Leeuwarden de la provincia de Fryslân, en los Países Bajos. La conferencia final se celebró en modo híbrido, ya que parte de los participantes asistieron al evento en línea a través de Teams.

La conferencia se focalizó en los **avances y los resultados del proyecto**. Los socios presentaron sus avances en relación con la aplicación de sus Planes de Acción y celebraron una mesa redonda en torno a los problemas y las lecciones aprendidas durante la vida del proyecto.

El proyecto, cofinanciado por el programa Interreg Europe, se centró en los deltas fluviales de Europa y su potencial para desarrollar actividades innovadoras encaminadas a la utilización del patrimonio natural y cultural local.

Su objetivo es mejorar los instrumentos de política regional que fomentan las capacidades de utilización de los servicios ecosistémicos en los deltas fluviales para fortalecer la economía regional. Las regiones del delta son ricas en biodiversidad pero pobres económicamente. El reto es cómo fomentar las capacidades naturales y culturales disponibles del pasado y desarrollar nuevas experiencias basadas en los servicios ecosistémicos en los deltas fluviales para impulsar la economía regional.



MÁS INFORMACIÓN DEL PROYECTO

**FACEBOOK** 









Lanzamos INNDIH, la gran apuesta público-privada para avanzar en la digitalización de las pymes y el desarrollo económico de la Comunitat Valenciana

InnDIH, el **European Digital Innovation Hub** que impulsará la economía y la digitalización de la Comunitat Valenciana se presentó el pasado 26 de enero. El acto contó con miembros del EDIH, la Comisión Europea y la Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, así como con empresarios y emprendedores del ámbito económico y tecnológico valenciano.



Esta iniciativa, financiada por el Programa Euro-

pa Digital (2021-2027) de la Unión Europea para **promover la transformación digital de la sociedad y la economía de sus países miembros**, cuenta con el respaldo de 48 entidades de la Comunitat Valenciana y constituye la mayor colaboración público - privada de la región en el ámbito de la digitalización.

De entre ellas, **12 socios beneficiarios** (ITI, Inndromeda, Insomnia, CEV, Consejo de Cámaras de la Comunitat Valenciana, CSIC, UPV, UV, RUVID, REDIT, IBV y AITEX), **20 entidades afiliadas** (AINIA, AECTA, ITC, AIMPLAS, ATEVAL, CÁMARA ALICANTE, CÁMARA CASTELLON, CÁMARA VALENCIA, INESCOP, FEMEVAL, INCLIVA, FISABIO, IIS La Fe, ITE, AIJU, ITENE, AIDIMME UA, UMH, UJI), **2 entidades asociadas** (AVI e IVACE) y **14 entidades colaboradoras** (VALMETAL, QUIMACOVA, AVIA, Startup Valencia, CÁMARA ORIHUELA, CÁMARA ALCOY, COIICV, COITCV, IICV, FEMPA, FUNDACIÓN HOSPITAL PROVINCIAL, ISABIAL, FIHqU, y VLC TECH CITY).

InnDIH ofrecerá infraestructura tecnológica, conocimiento, formación y experiencia en tecnologías basadas en la economía del dato, Inteligencia Artificial, además de acceso a programas de financiación para implantar este tipo de tecnología y desarrollar nuevos modelos de negocio en todo el ecosistema emprendedor autonómico. Este nuevo Centro de Innovación Digital de la Comunitat Valenciana supone, pues, una apuesta estratégica para las empresas y pymes de la Comunitat Valenciana.





#### ¿Eres una empresa valenciana del sector de la madera y quieres digitalizarte?

Desde el proyecto WOODMARKETS, cofinanciado por el Programa Interreg SUDOE, tenemos el objetivo principal de reforzar el entorno digital en la industria maderera del espacio SUDOE, así como la implementación de soluciones digitales para aumentar las competencias, visibilidad y mejora de la competitividad del tejido empresarial de este sector.



El proyecto, liderado por FORESPIR, y en el que el Consejo de Cámaras de la Comunidad Valenciana participa como socio responsable de la Comunicación y Difusión, cuenta con 12 socios: cinco de ellos españoles, cinco franceses y dos socios portugueses.

Desde WOODMARKETS, ofrecemos diferentes **servicios y herramientas** para las empresas madereras como, por ejemplo, el análisis específico de necesidades que deben afrontar en este proceso de digitalización, así como las mejores soluciones para llevarlo a cabo. Concretamente, destacamos la iniciativa del **"Buscador de herramientas y servicios digitales para el sector forestal y maderero"**, gracias al cual las empresas van a poder reforzar la digitalización en:

- Sus **procesos productivos**, desde el procesamiento de datos hasta la trazabilidad.
- La administración de la entidad, optimizando las compras, el acceso a financiación, entre otros.
- Su plan de comercialización y marketing, empleando soluciones web, B2C y redes sociales.

Por todo ello, si eres una empresa establecida en la Comunidad Valenciana y perteneces al sector forestal y/o de la madera, desde el proyecto WOODMARKETS te animamos y apoyamos en tu proceso de transformación digital empleando las herramientas y servicios que ponemos a tus disposición en el siguiente ENLACE.

¡No dejes escapar esta oportunidad!

MÁS INFORMACIÓN DEL PROYECTO



### ¿Crees que puedes llevar tu proyecto digital al siguiente nivel? Abierto el plazo de la convocatoria EIT Digital Venture Program 2023

Entonces EIT Digital Venture Program es la iniciativa en la que debes participar. EIT Digital (https://www.eitdigital.eu/) es la mayor red y ecosistema digital en Europa, gracias a ella se han creado ya 124 start-ups de alto potencial.

#### ¿Qué te ofrece el programa?

Si resultas seleccionado, obtendrás:

- 1. Financiación de hasta 25.000 euros por proyecto si cumples con los requisitos de participación.
- 2. Participación en un programa de aceleración intensivo de 8 semanas en el que encontrarás apoyo experto para evolucionar tu proyecto empresarial, a través del desarrollo de un MVP y entrar en contacto con inversores y otros expertos de la industria.
- 3. Acceso al Ecosistema Digital de Innovación más grande de Europa.

#### ¿Cómo participar?

Tu proyecto es elegible si:

- 1. Eres residente de cualquiera de los siguientes 22 países: Bulgaria, Croacia, Chipre, República Checa, Estonia, Grecia, Hungría, Italia, Letonia, Lituania, Malta, Montenegro, Macedonia del Norte, Polonia, Portugal, Rumania, Serbia, Eslovaquia, Eslovenia, España, Turquía, Ucrania.
- 2. Sois un equipo de al menos dos personas con una idea de negocio innovadora, Prueba de Concepto o prototipo en los campos de Industria Digital, Tecnología Digital, Bienestar Digital, Finanzas Digitales o Ciudades Digitales.
- 3. Aún no has constituido tu empresa, pero crees que estás cerca de hacerlo.

Plazo: El plazo estará abierto hasta el 16 de abril.

El programa se estructura por fases:

#Fase 1, **"Start off with the Growth Package"**, consistente en un bootcamp intensivo de dos días, un programa de pre-aceleración de 8 semanas con el objetivo de fortalecer tu proyecto, desarrollar tu modelo de negocio y un MVP, todo ello con el apoyo de expertos y una asignación de 5.000 euros.

#Fase 2, **"Succeed with your MVP"**. (hasta el 1 de septiembre de 2023, 23:59 CEST), en la que aquellos equipos que completen la Fase 1 con éxito, presenten un sólido MVP y constituyan o estén a punto de hacerlo, su emprendimiento, se califican para el primer tramo de la asignación final de 10.000 euros adicionales.

#Fase 3, **"Find a Follow-up investor"**, en la que las primeras 10 empresas de todas las regiones que hayan recibido el primer tramo del Premio Final y que hayan encontrado un inversor (invirtiendo al menos 50.000 €) antes del 26 de noviembre de 2023 a las 23:59 CEST recibirán 10.000 € adicionales por parte de EIT Digital.



Si deseas participar en esta convocatoria, ponte en contacto con tu entidad EEN-SEIMED. Te proporcionaremos información adicional sobre el programa y te indicamos cómo participar.

### Actualidad Europea



7

#### España lidera la ejecución de los fondos NextGeneration

España ya ha cumplido 121 hitos y objetivos de un total de 416, lo que supone un 30% de los hitos y objetivos establecidos en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Este fuerte ritmo de ejecución, que ha permitido financiar más de 190.000 proyectos, busca impulsar la reindustrialización del país en clave



verde y digital. En atención a ello, la Comisión Europea ha dado el visto bueno al tercer desembolso, equivalente a 6.000 millones de euros, lo que suma un total de 31.036 millones de euros.

### 415 millones para el sector comercial dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia

En 2021 y 2022 el MINCOTUR ha movilizado cerca de 258 millones de euros para mejorar la actividad comercial. La Comunidad Valenciana ha recibido un 10,5 millones del total, convirtiéndose así en la tercera comunidad que más fondos ha recibido de las líneas de apoyo al sector comercial. Este 2023, las ayudas que recibirá el sector alcanzarán en total los 415 millones. Destaca especialmente la convocatoria de proyectos de implementación



de soluciones tecnológicas para mejorar la eficiencia en el consumo energético en el sector comercial y el aumento de la dotación económica de la línea de ayudas de zonas rurales hasta los 22 millones.

### Actualidad Europea



#### Ampliado el plazo del Programa Kit Digital hasta 2024

El Gobierno ha ampliado y unificado el plazo del programa Kit Digital hasta el 31 de diciembre de 2024, de modo que, los autónomos y todas las PYMEs, con independencia del segmento del programa en el que se encuadren, podrán presentar solicitudes hasta finales de 2024. El Programa Kit Digital mejorará así su competitividad y nivel de madurez digital, mediante la adopción de soluciones de digitalización incluidas en el Catálogo Kit Digital.



#### Nuevo fondo europeo de apoyo a startups tecnológicas punteras en crecimiento

Este nuevo fondo destinado a facilitar financiación europea a las empresas emergentes innovadoras más punteras de Europa, nace con el fin de crear un ecosistema emprendedor que permita el desarrollo de proyectos punteros con potencial a escala global. Cuenta con compromisos por valor de 3.750 millones de España, Alemania, Francia, Italia, Bélgica y el grupo Banco Europeo de Inversiones (BEI). España contribuirá con 1.000 millones de euros, a través del Fondo Next Tech, una iniciativa del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.





> Ayudas a pequeñas y medianas empresas dentro del programa de apoyo a los digital innovation hubs (PADIH)





Fin plazo solicitud: 30/09/2025

El objetivo de esta convocatoria es impulsar la digitalización de las PYMES en el marco del Programa de Apoyo a los Digital Innovation Hubs (en adelante, PADIH) contemplado en el componente 13 del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Las ayudas otorgadas a los beneficiarios serán ayudas en especie, mediante servicios que faciliten la adopción soluciones de digitalización disruptivas. Estos servicios serán prestados por entidades pertenecientes a los European Digital Innovation Hubs.



Podrán tener la condición de beneficiarias las pymes válidamente constituidas con personalidad jurídica propia y domicilio fiscal en España.

+ INFORMACIÓN

> Ayudas destinadas a nuevos proyectos empresariales de empresas innovadoras (Programa NEOTEC)





Fin plazo solicitud: 20/04/2023

Esta convocatoria pretende financiar la puesta en marcha de nuevos proyectos empresariales, que requieran el uso de tecnologías o conocimientos desarrollados a partir de la actividad investigadora y en los que la estrategia de negocio se base en el desarrollo de tecnología. Asimismo, se prima la incorporación de personas con grado de doctor a la empresa para reforzar sus capacidades de absorción y generación de conocimiento. Las ayudas podrán destinarse a proyectos empresariales en cualquier ámbito tecnológico y/o sectorial. No obstante, no se adecuarán los proyectos empresariales basados primordialmente en servicios a terceros, sin desarrollo de tecnología propia.



Podrán adquirir la condición de beneficiarios las empresas innovadoras, constituidas como máximo en los 3 años anteriores a la fecha de cierre del plazo de presentación de solicitudes de ayuda a la presente convocatoria, con un capital social mínimo, o capital social más prima de emisión o asunción, de 20.000€, desembolsado íntegramente, e inscrito totalmente en el registro correspondiente antes de la presentación de la solicitud.



Ayudas para el apoyo a la I+D relacionada con las
 tecnologías 5G avanzado y 6G para los ecosistemas de innovación





El objetivo de esta convocatoria es fomentar el desarrollo de un ecosistema de I+D vinculado a la próxima generación (6G) de tecnología móvil, que aportará nuevas capacidades de servicio a partir del 5G avanzado (5G+). Las ayudas se destinarán tanto a la financiación de infraestructuras de investigación 6G y adquisición de equipamiento científico-técnico; como al desarrollo de proyectos de I+D en 5G+ liderados por empresas españolas.



Podrán beneficiarse de estas ayudas todo tipos de empresas y organismos de investigación y de difusión de conocimientos y de infraestructuras de investigación.

+ INFORMACIÓN

Proyectos de eficiencia energética y economía
 circular de empresas de alojamiento turísticos de la Comunitat Valenciana





50/06/2025

El objetivo de esta convocatoria es Incrementar la competitividad de las empresas turísticas mediante la incorporación de elevados estándares en materia de eficiencia energética y economía circular en hoteles, hostales, pensiones, bloques o conjuntos de apartamentos turísticos, campings, alojamientos rurales, viviendas turísticas y albergues (urbanos o de interior).



Podrán ser beneficiarias de estas ayudas las personas físicas o jurídicas de naturaleza privada que sean propietarias de edificios existentes destinados a alojamiento turístico y las empresas explotadoras, arrendatarias o concesionarias de edificios destinados a alojamiento turístico, que acrediten dicha condición mediante contrato vigente que les otorgue facultad expresa para acometer las obras de reforma objeto de este acuerdo.



Subvenciones a empresas para proyectos de innovación de pyme (INNOVA-CV), con financiación del FEDER





Fin plazo solicitud: 14/04/2023

El objetivo de esta convocatoria es apoyar la realización de proyectos de innovación de producto (INNOVAProD-CV), de innovación de proceso (INNOVAProC-CV) y de innovación en TEICs (INNOVA-TeiC-CV), que tengan resultados tangibles al final del plazo de ejecución del proyecto.



Podrán ser beneficiarias pymes con sede social o establecimiento de producción ubicado en la Comunitat Valenciana y que cumplan los siguientes requisitos:



• INNOVAProD-CV: Contar con al menos 2 personas como personal propio que sean trabajadoras por cuenta ajena o cooperativistas y desarrollar actividades encuadradas en alguno de los epígrafes de la sección C-Divisiones 10 a 33 de la Clasificación Nacional de Actividades Económicas (CNAE 2009).



• INNOVAProC-CV: Contar con al menos dos personas como personal propio que sean trabajadoras por cuenta ajena o cooperativistas y desarrollar actividades encuadradas en alguno de los epígrafes de la sección C-Divisiones 10 a 33 o Sección H, Divisiones 49 a 52, siempre que las actividades de transporte y almacenamiento sean referidas a mercancías, de la CNAE 2009.



• **INNOVATeiC-CV**: Cualquier tipología de PYME, excepto las que desarrollen actividades financieras o inmobiliarias.



> Convocatoria de las ayudas de apoyo a la promoción exterior de la Comunitat Valenciana para el ejercicio 2023



Presupuesto: 13.400.000€. La ayuda será hasta el 50% de los costes elegibles y hasta un máximo de 50.000€



Fin plazo solicitud: 09/06/2023

El objetivo de la convocatoria es favorecer la internacionalización de las empresas valencianas y la promoción de sus productos (bienes y/o servicios) en el exterior, así como contribuir a la realización de acciones promocionales que permitan incrementar y consolidar la presencia de estas en los mercados internacionales.

Se subvencionarán acciones dentro del ámbito digital como:

- Publicidad o inscripción en portales o directorios on-line y mercados electrónicos internacionales, siempre que esté vinculada con los mercados exteriores objetivo del plan de internacionalización.
- Material promocional internacional, tanto en formato físico como digital.
- Otros servicios y gastos directamente relacionados con la realización o participación en acciones de promoción internacional, realizadas de forma virtual o presencial, para captación y /o consolidación de clientela en el extranjero.



Podrán ser beneficiarias las pequeñas y medianas empresas (pymes), con personalidad jurídica propia y domicilio social y fiscal en la Comunitat Valenciana.

### Agenda Cámaras Comunitat Valenciana



#### **WEBINAR GO GLOBAL**



Los WEBINAR GO GLOBAL son una iniciativa de IVACE Internacional y las Cámaras de Comercio de la CV para ampliar y coordinar los esfuerzos de las entidades que apoyan la internacionalización de las empresas de la Comunitat Valenciana.



### PRIGIDO A

Están dirigidos a todas aquellas empresas de la Comunitat Valenciana que quieran empezar a exportar, consolidar su presencia en determinados mercados o definir su estrategia de internacionalización

►GLOBAL CV | Oportunidades de Negocio en Países Nórdicos

+ INFORMACIÓN





12:00-13:00 h.



01/05/2023

**INSCRIPCIÓN** 

►GLOBAL CV | Oportunidades de Negocio en Vietnam



Gratuito



12:00-13:00 h.



18/05/2023

**INSCRIPCIÓN** 

+ INFORMACIÓN

►GLOBAL CV | Oportunidades de Negocio en Alemania



Gratuito



12:00-13:00 h.



08/062023

+ INFORMACIÓN **INSCRIPCIÓN** 

►GLOBAL CV | Oportunidades de Negocio en Filipinas





Gratuito



12:00-13:00 h.



14/06/2023

**INSCRIPCIÓN** 

►GLOBAL CV | Oportunidades de Negocio en India



Gratuito



12:00-13:00 h.



21/09/2023

+ INFORMACIÓN

**INSCRIPCIÓN** 

## Cómo la EEN-SEIMED puede ayudar a tu empresa

**EEN SEIMED** es la parte de la Red Enterprise Europe Network que ofrece sus servicios a las pequeñas y medianas empresas de la Comunidad Valenciana y la Región de Murcia. Su objetivo es ayudar a las PYME a desarrollar su pleno potencial y su capacidad innovadora a través de la internacionalización, la transferencia de tecnología y el acceso a financiación.





## Oportunidades de negocio en Europa



La Cooperación Empresarial es una de las acciones a considerar para aquellas **empresas** que quieran mejorar su posición competitiva e internacionalizarse.

Las Cámaras de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de la Comunitat Valenciana que participan en la red EEN (Enterprise Europe Network) ponen a disposición de las PY-MEs la herramienta **"Bolsa de Cooperación Empresarial"** para fomentar la cooperación empresarial entre empresas europeas y animar a las empresas de la Comunidad Valenciana en la búsqueda de socios internacionales (potenciales proveedores o clientes), a través de esta base de datos que comparten más de 600 organizaciones de 40 países, miembros de la red EEN.

La inscripción a la Bolsa de Cooperación es gratuita. Si su empresa está interesada en incluirse en la Base de Datos, debe contactar con su Cámara más cercana.

Cámaras de Comercio de la Comunidad Valenciana:

Cámara de Comercio de Alcoy: amolto@camaraalcoy.net

Cámara de Comercio de Alicante: monicazaragoza@camaralicante.com

Cámara de Comercio de Castellón: squal@camaracastellon.com

Cámara de Comercio de Orihuela: administracion@camaraorihuela.org

Cámara de Comercio de Valencia: rsoriano@camaravalencia.com

Si desea localizar oportunidades de cooperación empresarial con empresas de toda la red EEN, consultar <u>aquí</u>.





Plaza Alfonso el Magnánimo, 12, 46003 - Valencia Tf.: 963534072 / e-mail: <u>abenito@camarascv.org</u> www.camarascv.org

#### Colabora:

- Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Alcoy.
- Cámara Oficial de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de Alicante.
- Cámara Oficial de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de Castellón.
- Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Orihuela.
- Cámara Oficial de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de Valencia.





















Boletín elaborado en el marco del proyecto EEN-SEIMED 2022-2025, cofinanciado por el programa europeo COSME de la UE (SMP-COSME-2021-EEN)

Marzo 2023